
学校教育目標：「夢の実現に向けて前進」～全員主役・全員本気・全員成長～ 

 

 

 

 ９月２７日（日）に爽やかな秋晴れのもと本年度の体育大会を開催しました。年度当初
は５月開催の予定でしたが、コロナ禍の影響もあり９月開催となり、感染拡大防止の観点
から来賓の方々のご案内を控えたり、保護者用のテントを設置しないなどの措置をとらせ
ていただきました。また、今回は例年とは違った新しいスタイルとなりましたが、今後の
状況を見据え、今年度の形を基本として次年度以降考えていたいと思います。 
＜新しいスタイル＞ 
○生徒数の減少に伴い、午前中の開催とする。学年ごとの競技ではなく、全体競技を中心
にプログラムを作成する。（令和４年度からの小中合同開催を視野に） 

○生徒の熱中症予防等、体調管理の面から途中で給水タイム（休憩時間）を設ける。 

○地区割りのテントをなくし、保護者参観スペースを設け、ポータブルのテントや椅子の
持ち込みを可とする。（今後は感染状況や生活様式の状況により判断） 

＜主な競技の様子＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

天草中だより 
令和２年１０月１５日  第７号 

文責：校長 豊原 康徳 

【開会式】 
 例年、トラックを行進してい
ましたが、密を避けるため、あ
らかじめ間隔をとった状態で
直進する形式に変更しました。 

【徒競走】 
 １年生男女と２・３年生女子
は１００ｍ、２・３年生男子は
１５０ｍを走りました。どの組
も１位争いは競りました。 

【中距離走】 
 全員出場の競技です。女子は
８００ｍ、男子は１０００ｍを
走りました。さすがに３年生は
強かったです。 

【綱引き】 
 赤・白の対戦後、３年生対保
護者の対戦がありました。保護
者の圧勝でした。 

【集団演技】 
 ソーラン節、とダンス２種の
３部構成でした。ダンスリーダ
ーを中心に創り上げました。 

【全員リレー】 
 この順位が優勝を左右した
ようです。教員チームも最下位
ではありませんでした。 

【応援団競演】 
 赤・白とも甲乙つけがたい素
晴らしい演舞を披露してくれ
ました。団長を中心に短い練習
時間でしたが、しっかり仕上げ
ていました。また、太鼓の黒沢
くんと生田さんのばちさばき
も見事でした。 
 
 
 
 
 



                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

                           
                      
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 本年度は、例年９月と１１月の計２回実施していた共
通テストが１１月の１回のみとなり、それに伴い出題範
囲も変更になりました。今までは過去のデータ等も参考
にしながら受験対策を行っていましたが、今年度に限っ
ては過去との比較ができませんので、一人一人が数値目
標を設定するなど、自覚を持って、受験対策の学習をし
ていく必要があります。その対策の一環として、放課後
の学習会を体育大会終了後から実施（１３回予定）して
います。あくまで希望参加ではありますが、用事のない
生徒はほとんど参加してがんばっています。学習会とは
別に、１０月２６日・２７日に共通テスト対策としての
実力テストも実施します。 
 
 
 
 
 
 
 

芸術ふれあいコンサート開催 
 １０月８日（木）に開催しました。演者はク
ラリネットが石田勝さん、ピアノが山本亜矢子
さんで、ともに天草市出身の方です。当日は、
アンコールを含め６曲の演奏がありました。大
変心地のいい時間を過ごしました。 
 
 
 

 １年生９名は、１０月２日（金）に﨑津集落
と天草コレジヨ館に出かけ、世界遺産関連施設
等、天草の歴史や文化について学んできました。 
この学習は、天草市教育委員会の事業で、本校
では例年１年生で実施しています。コレジヨ館
での様子は１０月５日の熊日新聞でも紹介され
ました。 
 

 ９月３０日（水）に２年生の研究授業を実施
しました。今回も１学期の１年生に引き続き、
全校生徒で参観し、その後、「学びの約束」が徹
底できているかの検証を行う授業研究会を開き
ました。そこでは、「字が丁寧に書けている。」
「色分けなどの工夫がある。」「わからないとき、
周りと話し合いができている。」といった成果
と、「発表者の声や返事の声が小さい。」といっ
た課題が出されました。今回の授業研究会も班
別のワークショップ型で行いましたが、前回と
は違って縦割り班で行いました。３年生がよく
リーダーシップをとってくれました。 

祝！お子さま ご誕生 
 本校 松村教諭のご家庭に第１子が誕生しま
した。出産日が予定より数週間早く、体育大会
と重なったので、出産時には立ち会えませんで
した。女のお子様で「翠珠」と書いて、「すず」
さんと読むそうです。元気にすくすく育ってい
かれることを願っています。 

郡市駅伝大会について（１０／２３） 
 例年、本渡運動公園をスタート・ゴールとし
て、佐伊津、五和方面の公道を利用していまし
たが、本年度は道路工事の影響や中継所の密を
避けるといった面を考慮して、本渡運動公園で
の実施となりました。タイムレースを行い、出
場選手の合計タイムで順位を競います。 
 
 
 
 
 


